



津幡町立太白台小学校

のびる太白台

校訓：進取 誠実 敬愛 ～よりよく学び 心豊かに たくましく～

学校だより
9月号
R 7.9.1

長い夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。子供たちが元気に2学期を迎えたことをほんとうにうれしく思います。今年の夏休みも毎日、気温が30℃を超える暑い日が続いたり、豪雨や雷雨の日もあったりして、子供たちも外で遊ぶ機会が少なかつたのではないでしょうか。

2学期に入ってからも暑い日が続くと予想されていますが、熱中症対策に十分気を付けていきたいと思います。また、1学期につけた力を土台に充実した教育活動を展開し、子供たちにとって実りの多い学期にしたいと思います。ご協力とご支援よろしくお願ひします。

パワーあふれる太白っ子 ~猛暑に負けずにがんばった夏~

町子ども会相撲大会：団体1位・3位 個人4年の部3位 5年の部1位 6年の部3位！

8月3日(日)の町子ども会連合会の相撲大会が大変な猛暑の中行われました。そんな中たくさんの声援を受け、子供たちは熱戦を繰り広げました。

団体では、Aチームが平成26年以来、久しぶりに団体優勝することができました。また、Bチームも3位、個人でも各学年で入賞者がいるなど、練習の成果が十分發揮できた結果でした。

練習のお世話をしてくれた皆さん、応援にかけつけてくれた皆さん、本当にありがとうございました。



令和7年度 運動会

今年の運動会は、平日の午前開催【10月7日(火)雨天順延：給食有り】とさせていただきます。ご理解ご協力を願います。

(詳細は後日、テトルでお知らせする「運動会のご案内」にてご確認ください。)



よろしくお願ひします

今年度も県教育委員会の「特別支援教育地域サポート教員派遣事業」として、2学期の毎週金曜日に授業の支援をする遠田美香子先生が勤務します。

よろしくお願ひします。